



LA FONDATION BNP PARIBAS S'ENGAGE EN FAVEUR DE LA CREATION

C'est en 2007 que la Fondation BNP Paribas croise le chemin des Colporteurs et de ses deux fondateurs, Agathe Olivier et Antoine Rigot, « funambule de la vie », comme il se plaît à l'exprimer. Séduite par la magie de leur travail comme par leur incroyable énergie, la Fondation décide d'accompagner leur parcours et le développement de leurs projets.

Le soutien de la Fondation permet à de nouveaux rêves de prendre forme et à la compagnie de mettre en place ses projets dans des conditions de travail plus propices à son développement. Ainsi, tout en renforçant la diffusion du *fil sous la neige* (2006), Les Colporteurs vont enrichir leur répertoire avec *Tarina* et *Hautes pointures*, petites formes imaginées pour la structure baptisée *L'Etoile* (2007) puis le duo *Sur la route...*(2009), pièces qui vont connaître à leur tour un grand succès en France comme à l'étranger.

Avec leur toute dernière pièce, *Le Bal des Intouchables*, créée au Théâtre de Vidy-Lausanne, les Colporteurs renouent avec les grands formats sous chapiteau. Cette création marque une nouvelle étape dans le partenariat entre la compagnie et la Fondation qui, au fil des années, aura contribué à élargir le public des Colporteurs.

23 ans d'engagement en faveur des arts de la scène

La Fondation BNP Paribas est l'un des rares mécènes à soutenir des chorégraphes et des artistes issus des nouveaux arts du cirque. Aide à la création, soutien à la diffusion des spectacles et aux résidences d'artistes sont autant de moyens pour la Fondation BNP Paribas de favoriser le développement et le rayonnement de la création contemporaine aux côtés des autres partenaires institutionnels.

Mécène des chorégraphes Sidi Larbi Cherkaoui (Compagnie Eastman), Emanuel Gat, Sylvain Groud, Michel Kelemenis, Alonzo King (Lines Ballet), Vaclav Kunes, Abou Lagraa (Compagnie La Baraka), Béatrice Massin (Compagnie Les Fêtes Galantes), Mourad Merzouki (Compagnie Käfig), Georges Momboye et Pierre Rigal (Compagnie dernière minute), la Fondation BNP Paribas s'attache également depuis plus de treize ans à soutenir des artistes de cirque contemporain et suit aujourd'hui les parcours d'Aurélien Bory (Compagnie 111), Yoann Bourgeois, CirkVOST, Philippe de Coen (Compagnie Feria Musica), le Groupe Acrobatique de Tanger, Antoine Rigot (Compagnie Les Colporteurs), James Thierrée (Compagnie du Hanne-ton) et Zimmermann & de Perrot.

Mécène historique de la Maison de la Danse et partenaire du Centre national de la danse, la Fondation BNP Paribas s'est associée à ces deux grandes institutions pour créer et développer numeridanse.tv, vidéothèque internationale de la danse en ligne. En 2012, elle s'est engagée auprès du Festival Montpellier Danse, l'un des principaux rendez-vous chorégraphiques en France et en Europe.

A propos de la Fondation BNP Paribas

Placée sous l'égide de la Fondation de France, la Fondation BNP Paribas s'attache à préserver et faire connaître les richesses des musées, à encourager des créateurs et interprètes dans des disciplines peu aidées par le mécénat d'entreprise et à financer des programmes de recherche dans des secteurs de pointe (recherche médicale et environnementale). Elle soutient par ailleurs des projets en faveur de l'éducation, de l'insertion et du handicap. Mécène « historique » du Groupe depuis près de trente ans, la Fondation pilote également la politique de mécénat de BNP Paribas. Elle assure ainsi la cohérence des programmes de mécénat conduits dans le monde par un réseau de fondations locales mais également par les métiers et filiales du Groupe. Pour en savoir plus sur la Fondation BNP Paribas : www.bnpparibas.com/nous-connaître/mecenat

A propos de BNP Paribas

BNP Paribas (www.bnpparibas.com) a une présence dans 80 pays avec près de 200 000 collaborateurs, dont plus de 150 000 en Europe. Le groupe détient des positions clés dans ses trois grands domaines d'activité : Retail Banking, Investment Solutions et Corporate & Investment Banking. En Europe, le Groupe a quatre marchés domestiques (la Belgique, la France, l'Italie et le Luxembourg) et BNP Paribas Personal Finance est numéro un du crédit aux particuliers. BNP Paribas développe également son modèle intégré de banque de détail dans les pays du bassin méditerranéen, en Turquie, en Europe de l'Est et a un réseau important dans l'Ouest des Etats-Unis. Dans ses activités Corporate & Investment Banking et Investment Solutions, BNP Paribas bénéficie d'un leadership en Europe, d'une forte présence dans les Amériques, ainsi que d'un dispositif solide et en forte croissance en Asie.

Contact presse :

Agence Heymann Renoult
Sarah Heymann / Catherine Bialais
01 44 61 76 76
c.bialais@heyman-renoult.com